

05 de Mayo de 2006

Universidad de Granada



Buscador

Europa Sur | Internet



NOTICIAS

Actualización | viernes, 05 de mayo de 2006, 06:05

Portada

Hoy

Opinión

Algeciras

La Línea

Gibraltar

Campo de

Gibraltar

Provincia

Marítimas

Cultura

Espectáculos

Toros

Deportes

Andalucía

Nacional

Internacional

Economía

Sociedad

Motor

Internet



AGENDA

Cartelera

Misas y cultos

Tiempo

gastronomía

Farmacias

Transportes

Programación



SERVICIOS

Hemeroteca

Amor y Amistad ❤️

Cursos

Masters

Compraventa

Publicidad

Quiénes somos

Contactar

Tienda

Canal motor

Páginas

Amarillas

Páginas Blancas

Callejero


[pintura](#)

Marta Romero expone su obra en el Casino

Los paisajes de la comarca son el tema más recurrente en 'Miradas', la primera muestra de pintura de la joven algecireña



mayayo barberá

PAI SAJES. Un joven visita la exposición de Marta durante su inauguración en el Casino.

A. LUQUE

@ Envíe esta noticia a un amigo

ALGECIRAS. El Casino de Algeciras acogerá hasta el próximo día 21 de mayo la exposición de pintura *Miradas* de Marta Romero González.

La joven artista algecireña expone por primera vez en solitario una serie de pinturas que versan, en su mayoría, sobre paisajes de la comarca. El mar, las puestas de sol o la playa son algunas de las escenas reflejadas en sus cuadros.

Marta asegura preferir el color para sus trabajos. El óleo sobre lienzo es la técnica predominante en la exposición del Casino. Además, la joven ha elegido el uso de la espátula sobre el de los pinceles para plasmar magistralmente en sus obras la sensación de movimiento.

Otras de las técnicas utilizadas en los cuadros de *Miradas* es la tinta china, en estos casos el blanco y negro y el sepia son los únicos colores plasmados sobre el papel.

El formato de los cuadros es pequeño, de forma rectangular o cuadrada. La obra de Marta se aleja de una línea concreta para que cada cuadro adquiera personalidad propia.

Marta, de tan sólo 18 años, es natural de Algeciras. A los seis años ingresa en el estudio de dibujo y pintura de J. Zahara, donde pasó a formar parte del grupo de alumnos de Juan Jiménez. Ha participado en numerosas exposiciones colectivas organizadas por la escuela desde el año 1993.

Su profesor de pintura fue el que la animó para que se decidiese a montar una exposición individual. "Después de los diez años en la academia, Juan me

05 de Mayo de 2006

Universidad de Granada

comentó que por qué no en vez de pintar por pintar me lanzaba a hacer algo destinado a una exposición propia", explica la joven.

Estudiante de Bachillerato de Arte en la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Algeciras, Marta cursa actualmente el módulo superior de técnico de dirección de obras de decoración. Espera próximamente poder cursar la licenciatura de Bellas Artes en la [Universidad de Granada](#). Marta lo tiene muy claro, como ella misma asegura "llevo años dedicándome a esto y espero seguir haciéndolo".

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#)
Sitios recomendados por Europa Sur

| [¿Buscas piso? - Habitaclia.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Viajesmapfre.com](#) | [Fc Barcelona tickets to rent in Barcelona for days](#)

© Ediciones Europa Sur, S.L.
C/ Muro nº 3.
Algeciras (Cádiz)
Tlfno: 956 588250
Plaza de la Iglesia, 4. Edi. Inmaculada
La Línea (Cádiz)
Tlfno: 956 762022